



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Nathalie Jaunin, nouvelle directrice générale adjointe chargée de l'organisation et de la planification scolaires

Le Conseil d'Etat a désigné Nathalie Jaunin, actuelle directrice de l'établissement primaire de Lausanne-Prélaz, au poste de directrice générale adjointe chargée de l'organisation et de la planification à la Direction générale de l'enseignement obligatoire (DGEO). Elle entrera en fonction le 1er août 2018. Cette nomination intervient suite au départ du titulaire, Giancarlo Valceschini, promu chef du Service de l'enseignement spécialisé et de l'appui à la formation (SESAF).

La désignation de Nathalie Jaunin intervient à l'issue d'une mise au concours ouverte le 16 mars 2018. Une commission de recrutement, présidée par le Directeur général de la DGEO, Alain Bouquet, a analysé 27 dossiers de candidature, dont douze candidates. Après ce travail de présélection, la cheffe du Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC), Cesla Amarelle, a porté son choix sur Nathalie Jaunin. Le Conseil d'Etat l'a désignée lors de sa séance du 25 avril 2018.

Nathalie Jaunin, 52 ans, dirige l'établissement primaire de Lausanne-Prélaz depuis août 2005. Titulaire du brevet d'enseignement vaudois dans les classes primaires (1987), elle a obtenu en 2004 une licence en Sciences de l'éducation à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation (FAPSE) de l'Université de Genève. Au fil de sa carrière à travers le système de formation vaudois, elle a exercé différentes fonctions: enseignante, cheffe de projet, conseillère pédagogique, directrice d'école, mais aussi conseillère en développement organisationnel à la Direction de l'organisation et de la planification, cette entité (la DOP) de la DGEO dont elle va prendre la direction. Elle est aussi titulaire d'un DAS à l'IDHEAP, qui a couronné sa formation en direction d'institution et de formation.

A chacune des étapes de sa carrière, Nathalie Jaunin a démontré de grandes compétences de leader au service des élèves et des professionnel.le.s de l'école. Son engagement exemplaire lors de l'introduction du Plan d'études romand et de la réorganisation des établissements primaires lausannois a attesté de ses connaissances en profondeur du système éducatif vaudois et du tissu géographique. Ces qualités seront précieuses pour la conduite de la Direction organisation et planification. Le

Conseil d'Etat lui souhaite plein succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 26 avril 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Alain Bouquet, directeur général, Direction générale de l'enseignement obligatoire

DFJC, Nathalie Jaunin, directrice générale adjointe, Direction générale de l'enseignement obligatoire

TÉLÉCHARGEMENTS